

Pramono Ngaku Bicara dari Hati ke Hati dengan Anies Baswedan

Category: NASIONAL

written by Redaksi | 16/11/2024



BANDA ACEH – Calon Gubernur Jakarta, Pramono Anung menceritakan pertemuannya dengan Mantan Gubernur Jakarta, [Anies Baswedan](#) pada Jumat, 15 November 2024. Ia menyebut pertemuan itu berbicara dari hati ke hati. Ia mengaku pertemuan itu berjalan selama satu jam dan banyak disuguhkan berbagai makanan dan minuman dari istri Anies, Fery Farhati.

“Alhamdulillah pertemuan dengan Mas Anies satu jam lebih, pertemuannya di tadi pagi, kopinya enak, makannya lontong sayur juga enak. Buahnya manis sekali, jadi pertemuannya dari hati ke hati,” kata Pramono kepada wartawan di Jakarta, Jumat, 15 November 2024.

Namun, Pramono tidak menjelaskan secara rinci terkait pertemuan itu. Ia mempersilakan Anies yang akan menjelaskan lebih lanjut soal substansi pertemuan.

Hal yang dapat dilihat langsung oleh masyarakat, kata Pramono adalah wajah bahagia dari pasangan nomor urut 3 itu dengan Anies Baswedan yang menjamu keduanya di rumah.

“Kalau dilihat kan wajahnya nggak semua, kalau enggak menyenangkan pasti wajahnya cemberut,” kata dia.

Menyoal kemungkinan Anies hadir di beberapa agenda kampanye termasuk [Debat](#) terakhir dan Kampanye Akbar, Pramono enggan berspekulasi.

“Pokoknya nanti lihat saja yang dateng di kampanye tanggal 23, saya enggak mau menjawab sesuatu yang belum terjadi. Bisa siapa saja yang dateng,” ucapnya.

Sebagai informasi, Pasangan calon gubernur dan calon wakil gubernur DKI Jakarta nomor urut 3, Pramono Anung dan Rano Karno alias Bang Doel bertemu dengan Anies Baswedan di kediaman pribadinya di kawasan Lebak Bulus, Jakarta Selatan.

Pertemuan Pramono dan Rano Karno dengan Anies berlangsung pada Jumat, 15 November 2024 pagi hari.

“Pagi ini, menyongsong terbitnya matahari, ngobrol soal kota Jakarta dan masa depannya dengan Mas @pramonoanung dan Bang @ranodoelkarno di rumah,” ujar Anies Baswedan lewat cuitan akun X, dikutip Jumat 15 November.

Pertemuan tersebut, kata Anies, turut ditemani oleh sarapan pagi berupa lontong sayur buatan sang istri.

“Ditemani lontong sayur dan kopi buatan @feryfarhati, bikin percakapan makin hangat dan menyenangkan,” kata Anies.

Diketahui, Anies Baswedan merupakan mantan Gubernur DKI Jakarta tahun 2017. Dia kemudian maju di [Pilpres 2024](#) kemarin. Anies gagal mencalonkan diri di Pilkada Jakarta usai dijegal parpol pendukungnya.

Hingga saat ini, Anies Baswedan belum menyampaikan dukungannya terhadap tiga kandidat cagub cawagub Jakarta yang ada.